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月間テーマ≪職業奉仕月間≫ 

2024～25 年度 佐藤広志会長テーマ 

『懇親・親睦』 

RI 会長 ステファニーA．アーチック 

第 2550 地区ガバナー 市田 登 

た 

 

司 会           小幡正之ＳＡＡ 

ロータリーソング ♪それでこそロータリー♪ 

会長あいさつ        佐藤広志会長 

 皆さんはこの寒い時期に、何時に起きて何時に

寝ていますか。私は、朝 5 時に起きて、午後 9 時

に寝ています。朝起きて朝食をとり、6 時 30 分か

ら犬の散歩をしています。ですが、この時期散歩

に出かけるのを躊躇することがあります。 

それは、寒さのせいもそうですが、暗さが原因で

す。朝 6 時は真っ暗、晴れの日で 6 時 30 分頃少し

明るくなりだします。 

 日の出の時間を国立天文台暦計算室で調べる

と、栃木県宇都宮市で、1 年間最も日の出が遅いの

は、1 月 10 日前後で、午前 6 時 53 分です。 

22 日の今日は、6 時 49 分になり、4 分早くなりま

した。毎日少しずつ日の出時間が早くなるのは、

寒さが厳しい時期でも嬉しいことです。 

 1 月 20 日は、二十四節気の大寒でした。これか

ら 2 月 3 日の立春までが、1 年で最も寒いと言わ

れています。 俵万智の「サラダ記念日」に 

 「寒いね」と話しかければ「寒いね」と答える

人のいるあたたかさ 

とあります。 

季節はロウバイが咲く頃となり、少しずつ春は 

近づいています。例会に来て、ロータリーのあた

たかさを感じて下さい。 

幹事報告           豊田有子幹事 

＊2 月の例会出欠と I・M の出欠名簿を回覧します 

 予定が分かる範囲でご記入お願いします。 

＊特に、2 月 23 日（日）の I・M は、全員登録です

ので、出席をお願い致します。 

 また、5 年未満入会会員の方は、午後 1 時半か 

ら新入会員オリエンテーションがありますので 

是非参加して下さい。 

＊市貝町の「社協だより」に昨年新米を届けた記事

が掲載されました。 

委員会報告 

クラブ奉仕委員会      高根澤良一副会長 

＊先週、皆さんの BOX に、次年度(2025～26 年) 

 の委員会編成表を配布いたしました。 

 皆さんのご協力宜しくお願い致します。 

ニコニコ BOX        萩原新也委員 

広木君  お菓子屋さんはすっかり早春の装いで

す。草餅はいかがでしたか。 

      （美味しかったです。ごちそうさま) 

富田君  萩原会員、ようこそ。 

清水君  本日も宜しくおねがいします。 

     酒井会員の卓話宜しくお願い致します 

関口君  酒井さん卓話ありがとうございました 

     とっても良かったです。 

西口君  酒井さんの卓話楽しみにしております 

     少し暖かくなって過ごしやすいです。 

 

 



、 

堀中君  酒井会員、卓話ありがとうございます。 

豊田さん 酒井さん、今日は宜しくお願い致します 

河原君  酒井会員、卓話ありがとうございます。 

     楽しみです。 

檜山君  酒井会員、卓話ありがとうございます。 

伊藤君  酒井さん、卓話宜しくおねがいします。 

長尾君  酒井さん、卓話ありがとうございます。 

佐藤会長 酒井さん、卓話ありがとうございます。 

萩原君  酒井さん、お疲れさまです。 

     萩原新也戻って参りました。宜しくお願

い致します。 

酒井君  卓話お付き合いありがとうございます。 

＜酒井会員、卓話ありがとうございます＞ 

  伊藤君 小幡君 高橋さん 髙根澤君 栁君 

  塚本君 平野君 松﨑君 宮下君 牟田君 

秦の始皇帝が中国を統一し、徐福という男に東方 

にある不老長寿の霊薬があるからそれを持って 

くるようにと命じて、大金と船を用意させて行か 

せたが、間に合わなかったという話があります。 

 人間の生きかたとは～身の回りに不幸なこと 

があっても、あまり気にせず、いいほうに前向き 

に考えるようにします。僧侶の良寛という人は、 

歌人、書家でもあり、晩年は、良き友と酒を酌み 

交わし、流れる雲のように生きた、そんな良寛さ 

んの様に生きられればいいなと思います。 

 人の生き様とは～4 人の友人がいます。 

昭和 11 年生まれなので、 1 1
いちいち

会
かい

としました。 

その中の 1人に、コジマ電機社長さんがいました。 

本来の 11 会の目的は、若い芸術家を育てようと 

いう事でしたが、11 年前には私一人になってしま 

いました。ある時、久し振りに駅で小島さんに会 

って声をかけましたが、本人は認知症で分からな 

くなっていました。時間というものは、ある意味 

冷酷で残酷なことだと思いました。 

 2 人目は、元気寿司創業者の斉藤社長さんです。 

始まりは関西の元禄寿司で、特許を買い東武駅前 

に栃木県で初めての回転寿司店を開きました。 

最初のころは、ネタが乾いてしまい、奥で霧吹き 

を吹きかけていたようです。その後ブームになり 

元気寿司を何店舗も広げていきました。その後は 

元気寿司の権利を全部売って、駅前にビルを持ち 

都内に住んではいますが、会った方が言うには、 

あまり幸せそうではないようなことでした。 

 最後は 2 人のお医者さんですが、白河出身の方 

と南会津出身の方が会津若松高校で一緒になり、 

2 人とも成績優秀で慶応医学部に入りました。 

南会津の方は、後に子供も医者となり、マンショ 

ンの 1 階・2 階で親子で診療しています。 

もう 1 人の白河の方は、息子さん 2 人とも医者に 

はなりませんでした。後に本人がガンになり、医 

院は閉じることになりました。 

 長い人生を見ていると、一生懸命頑張っても 

なかなか形にならない、思うようにはいかないも 

のです。設計業界でも同じように、志を持ってい 

ても、形にならない場合があります。 

友人達の人生を顧みても、70％から 80％に留め 

て過ごしていくのがいいのかなと思います。 

 

 

 

 

卓 話            酒井 淳会員  

       「人の生きかた」 

 ロータリーに入った動機は～63 歳の時に心臓を

患い生死をさまよいました。会社の代表も息子に譲

り、益子にアトリエを設けました。その後茶室まで

増設しました。益子のロータリークラブは、文化人

が多く入っていていいところだと聞いたので、平野

さんにお願いして入会させて頂き、17 年が経ちま

した。これからも自分で運転できる間は続けていこ

うと思っております。 

 長生きの方法は～私の性格は非常にせっかちで 

いい意味では積極的、悪い意味ではおっちょこちょ

いであります。８０を過ぎますと、ケガをしたり、

体力もだんだん落ちてきますので、せっかちな自分

を改革して、のんびり自由にいくことです。 

 長生きして知ることは～自分の力を７０％に抑

えることだと思います。腹八分目といいますが、や

りたい事や、食べたい事も八分目にしておくこと。 

お酒を飲むのも、晩酌をして半分になった時、まだ

半分あると思う人と、もう半分しかないと思う人、

同じ条件でどう考えるかが長生きの秘訣だと思い

ます。家族にも、自分の健康を維持することが仕事

だから色々言うなと言っております。 

 中国などでは古来より、仙人とか不老長寿、霞み

を食って生きているとか言いますが、無理な話で 


